



Notre Département vient de connaître un épisode météorologique difficile qui a généré de nombreuses perturbations et quelques dégâts matériels, heureusement sans conséquences dramatiques.

A cette occasion, les équipes techniques de nos collectivités locales mais aussi les services de secours et de sécurité ont été fortement mobilisés pour faire face aux nombreux dérangements causés par les avalanches, les glissements de terrains ou autres débordements des cours d'eau.

Je veux saluer l'action efficace de ces agents, en particulier ceux du Département et des entreprises privées appelées à cette occasion en renfort, qui ont su rétablir et maintenir, dans des délais extrêmement rapides, la bonne praticabilité de nos routes et l'accès à nos villages, même si, en zone de montagne, l'important risque avalancheux a localement contraint les autorités administratives à reporter la réouverture de certains tronçons routiers.

Je tiens ainsi, par ce message, à féliciter l'ensemble des acteurs pour leur réactivité et leur solidarité, deux valeurs qui me sont chères et qui, je crois, définissent le sens même de notre mission de service public.

Michel PÉLIEU

Président du Département des Hautes-Pyrénées

CONTACT PRESSE :

Julien COURDESSES

Tél. : 05 62 56 78 44 - julien.courdesses@ha-py.fr